



INE garantiza que consulta de revocación será legal y transparente, a pesar de "las trampas"

TANYA ACOSTA

A una semana de que se lleve a cabo la consulta de revocación de consulta, el **consejero** presidente del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, **Lorenzo Córdova**, aseguró que el **órgano electoral** tiene garantizado que la jornada transcurra en paz y en condiciones de legalidad, equidad, transparencia y certeza, a pesar de "las trampas" de algunos actores políticos para entorpecer el proceso con recortes al presupuesto y violaciones a la ley, entre otras.

En su ya tradicional mensaje dominical a través de las redes sociales, **Córdova** refirió que desde hace nueve meses el **INE** comenzó con el proceso para realizar la consulta, desde la emisión de los lineamientos, la recolección de firmas de **ciudadanos** para solicitar la consulta, hasta tener todo listo para que las 57 que las 57 mil 456 casillas que se instalarán a lo largo del país reciban la opinión de los **ciudadanos** y el conteo rápido.

"Por lo que respecta al **Instituto Nacional Electoral**, todo está listo para que este proceso de democracia participativa se desarrolle en paz y con condiciones de legalidad, certeza, transparencia y absoluta confianza", aseguró el **consejero** presidente en su cuenta

de Twitter.

En este contexto y sin mencionar nombres, reiteró que **el INE hizo un esfuerzo extraordinario para realizar el ejercicio de democracia directa, pese a los intentos de actores políticos para "entorpecer" el proceso con trampas como la impugnación de todas las decisiones importantes sobre el proceso y las violaciones reiteradas a las reglas que se establecieron desde el Congreso de la Unión.**

"A pesar de los reiterados intentos de algunos actores políticos por entorpecer y obstaculizar el buen desarrollo de este inédito ejercicio, al negarle al **INE** los recursos necesarios, al impugnar una y otra vez todas las decisiones importantes que se han tomado y además violando de manera reiterada las reglas que ellos mismos establecieron en la Constitución y en la ley. Es decir, a pesar de las trampas y gracias a la ciudadanía que confía y colabora con su **INE**, la revocación de mandato va y va muy bien", subrayó el **consejero** presidente.

